

## 【東京都多摩地区父母会】

### 第3回 文化・スポーツ行事 『箱根駅伝復路応援会』のご報告

平成26年1月3日（金）応援場所：復路10区22キ口付近  
地下鉄銀座線・東西線 日本橋駅B3出口 丸善日本橋店前通り

会員の皆様へ

明治大学東京都多摩地区父母会  
会長 逆瀬川太郎

新年明けましておめでとうございます。

昨年は、東京六大学野球応援、ラグビー明早戦応援に多くの会員の方にご参加頂きましたこと、心より御礼申し上げます。

2014年最初の応援会【箱根駅伝】を実施致しましたので、ご報告申し上げます。復路六区の区間賞を獲得した廣瀬選手を筆頭に競走部の選手皆さんの健闘を心の底から讃えたく存じます。

東京都多摩地区父母会は、本来の役割・使命【明治大学とご父母を結ぶ架け橋となる】を果たすべく、本年も会員様の視点を第一に運営して参る所存でございますので、引き続き、ご支援、ご鞭撻下さいますようお願い申し上げます。



『多摩父母会・・・ファイト～!!』



## 第90回東京箱根間往復大学駅伝競走



今年度(平成26年)行われました第90回大会は記念大会として3校が増枠され、前年度シード校10校(明治大学は勿論シード校)10月19日に行われました予選会通過した上位13校の合計23チームが激走しました。

東京都多摩地区父母会役員は選手通過時間13時30分頃にも関わらず、早朝各地より約1時間程かけ応援場所確保の為11時日本橋集合！一番乗りは・・・意気込みが違う、逆瀬川会長10時半には到着してました。

連合父母会横断幕・10本各役員が持ち寄ったポールに明治大学幟を立て、約3時間その場で待機・・・暖かい日で本当に良かった。

はじめは、役員14名のみが、お昼近くになるにつれ「明治応援？」・「何時に通るの？」・「明治卒業なんですよ～」と声かけしてくださるご年配夫婦やお子様連れの若いお父さんや、現役学生などなど・・・嬉しいですね。

自然と集まり増えていく**明治応援団**・・・心強いです。



ガラ～ん ってしてます。



選手到着を待つ・・・まだかな??

選手通過を待つ間に『明治! 石間〜!! 明治! 石間〜!』の掛け声を周りの観客を巻き込みポールを高く上げ(後の人が見えるように、結構重くて辛い...)練習して待機。上空にヘリコプターの音が、先導車・中継車が通り、ついに来た〜♪応援旗がウェーブのように揺れ近づくと、声もだんだん大きくなり...皆で大声で叫んだ...通過の一瞬に気合を込めて...石間君聞こえたかな?



『明治! 石間! 明治! 石間!!  
明治! 石間〜!』



がんばれ〜!!

10区の石間 涼選手(情コミ4年)、青山学院大学の竹内選手のラストスパートで抜かれてしまいましたが...シード権獲得総合6位!!おめでとう~(^v^)  
来年こそは、3位以上と言わず...優勝を目指して頑張ってくださいね。

役員・1年生の一般会員、役員OBの皆さんで来年の箱根駅伝応援会またこの場所での再会を約束し、記念の1枚



『はい。明治〜☆』

これ...  
ポールです

応援終了後...八重洲地下街の懇親会会場に大移動。ポール入れの袋が、まるで竹刀を持つ明治剣道部のようです(笑)この袋...トンボの柄なんですよ。なぜ?ってトンボは前にしか飛べないから『前へ』験かつぎ...冷えた体を暖めに...盛り上がるぞ〜♪♪

懇親会会場には、箱根芦ノ湖 6 区スタートを見送り後、有楽町での火災の為、交通網が混乱のなか連合父母会片桐会長・丹澤顧問が駆けつけてくださいました。

締めはやはり・・・『明治大学校歌♪♪』YouTube の音楽に合わせ（画期的・・・）肩を組み・・・大合唱で帰路につきました。

是非・・・来年はみなさんも参加してみませんか？

テレビもいいけど、選手の息遣いを感じ・・・お腹の底から声を出して明治を、選手の名前を叫んでみませんか？

きっと、この 1 年がいい年になりそうな気がしてきますよ。

来年の同じ場所・同じ時間にお会いしましょう。

**東京都多摩地区父母会応援場所**

◆復路 10 区 22 キロ付近

地下鉄銀座線 B3 出口付近 丸善日本橋店前通り

◆時間：12 時 30 分～(選手通過は 13 時 30 分頃)



【報告：阿部 佳子】

☆今後の行事のご案内

1 月 25 日（土）映画監督 井筒和幸氏 講演会

明治大学アカデミーホール 14 時～16 時

HPにて詳細ご案内中 <http://www.meiji-parents.jp/area02/2013/12/-1-25-7.html>

多くの皆さまの参加をお待ちしております。